

Wenn Engel reisen.....



An der Nordseeküste kann es bei schönem Wetter so herrlich entspannt sein.

Am 21.07. machten sich mehrere Klienten der Tagesstätte im Rahmen eines gruppenübergreifenden Ausfluges auf nach Cuxhaven - Duhnen.

Nach gut einstündiger Fahrt war erstmal ein ausgiebiger Spaziergang auf der Strandpromenade angesagt. Anschließend wagte man sich Richtung Meer, und die ganz Mutigen ließen die Beine im Wasser baumeln. Dabei wurde das eine oder andere schöne Foto geschossen. Da Meerluft bekanntlich Hunger macht, wurde ein nettes Restaurant mit Außensitzplätzen aufgesucht.

Mit gestärktem Magen wurde noch ein bisschen gebummelt und das schöne Wetter genossen. Nach einem leckeren Eis wurde am späten Nachmittag die Rückfahrt angetreten.

Da der Sommer ja nicht gerade mit vielen Sonnentagen glänzte, war man wirklich froh, solch einen schönen Tag abgepasst zu